

ENTREVISTA A FLORENCIA MAZZEO

Por Agustina Chaca y Daiana Guzmán

CONCURSO “MI FACTURA POR FAVOR”

Entrevistamos a Florencia Mazzeo, alumna perteneciente al grupo de 4to Año del Colegio Compañía de María, para que nos cuente sobre el concurso organizado por la AFIP, en el que participó su curso.



-¿Qué es el concurso AFIP?

Es un concurso de cultura simultánea.

-¿Cómo les informaron la noticia del concurso?

Los profesores nos dijeron y ahí es donde nos empezamos a preparar para ir a concursar a Mendoza.

-¿Cómo fue la reacción de ustedes cuando les dijeron que iban a participar?

Estuvimos sorprendidos, no habíamos juntados muchos ticket.

Nos imaginamos que fue un orgullo para ustedes estar en ese concurso...

Sí, porque fuimos seleccionados entre muchas escuelas y pasamos a la segunda categoría.

-Entonces... ¿tus compañeros de curso participaron?

Sí, porque era un concurso de preguntas y otro de habilidades, entonces en uno habían juegos y en otro preguntas.

-¿Tuvieron que viajar?

Sí, fuimos con un micro de la Municipalidad de Tupungato.

- ¿Los profesores los ayudaron?

Antes del concurso sí, en el estudio y durante el concurso fueron algunos profesores con nosotros. Los profesores se preocuparon muchísimo.

-¿Les resulto fácil?

No fue muy fácil. No ganamos pero estuvimos entre los mejores.

-¿En qué puesto quedaron?

En el puesto 11.

-Entonces... ¿fue fácil hacerlo?

No, pero bueno... se aprende de los errores. (Entre risas)

-¿Cómo fue tu experiencia?

Fue muy linda aparte de conocer a otras personas, aprendimos mucho también.

-¿Hiciste algunos amigos?

Sí, un par de chicos.

-¿Qué les dirías a otros estudiantes sobre participar en este tipo de concurso?

Les diría que se animen, que es una experiencia linda, y aparte aprendes mucho y te ayuda con el vivir diario.